

Saint-Georges : Marie-Hélène Belleau dresse le bilan de son mandat



Marie-Hélène Belleau a présenté ses vœux aux côtés de la secrétaire sortante et de la nouvelle. © Crédit photo : repro so
Par Michel Debiard

La maire de Saint-Georges, en Lot-et-Garonne, a présenté ses vœux, dressé le bilan des investissements et annoncé l'arrivée d'une nouvelle secrétaire de mairie

Dimanche 11 janvier, Marie-Hélène Belleau et son Conseil municipal présentaient leurs vœux à la population. La maire présentait le bilan des actions réalisées en 2025 avec un montant d'investissements de près de 120 000 euros.

Le bâtiment de l'école a vu la réfection de sa toiture, de la façade avec la réalisation d'une fresque murale et l'installation d'une VMC. L'ancien vestiaire du club de Handball a été transformé en atelier - garage. Les volets de la mairie ont été remplacés et une aire de jeu a été installée au Petit Bois où des aménagements sont encore en cours.

Marie-Hélène Belleau rappelait les services rendus à la population avec le point lecture, les marchés d'été et de Noël, la venue du bus France Services ou encore les ateliers numériques pour seniors. Elle parlait également de l'école où, hélas, une classe a été fermée du fait d'une baisse démographique. Elle soulignait enfin le soutien aux associations qu'elle remerciait pour leur implication dans la vie communale.

Une nouvelle secrétaire de mairie

Pour ces derniers vœux de sa mandature ([elle est de nouveau candidate aux prochaines élections](#)), elle remerciait « tous ceux avec qui, pendant six ans, je me suis investie et j'ai œuvré pour la commune », les élus, les enfants du Conseil municipal des jeunes. Si elle s'adressait à tous les employés municipaux, elle réservait une place prépondérante pour Nadine Camboulives, secrétaire de mairie depuis 2004, « qui a su instaurer des relations de confiance avec les élus et les administrés avec gentillesse, sourire, bienveillance, disponibilité, humour parfois, mais surtout avec efficacité et compétence ».

Elle présentait ensuite Graziella Guidi, déjà présente à la mairie depuis un an « à qui Nadine a transmis toutes les ficelles du métier avec beaucoup de patience, beaucoup de pédagogie » et à qui elle souhaitait « un plein épanouissement dans son travail ». Restait à souhaiter « une année sereine pour profiter des moments simples entre amis » et à partager un verre.